

Arbeitsblatt zum Thema "Was ist früher in Mexiko passiert?"

Aufgaben:

1. Fülle die Lücken mit den richtigen Wörtern aus!
2. Scanne den QR-Code zur Kontrolle!
3. Schreibe den Text in dein Heft ab!
4. Formuliere die Inhalte des Textes selbst!
Nutze dazu alle Lückenwörter!



Schon vor über 20.000 Jahren kamen Menschen in das _____, das heute Mexiko ist. Es entstanden Hochkulturen wie die Maya oder _____ . Viele dieser Hochkulturen erlebten goldene _____ und gingen dann wieder unter. Als in den Jahren nach 1500 die ersten Entdecker aus _____ dorthin kamen, herrschten vor allem die Azteken. Ihre Hauptstadt war Mexiko- _____ , deshalb hat das heutige Land seinen Namen. Die Stadt war viermal so groß wie die größte _____ , die es damals in Europa gab. Sie war geprägt von Tempeln, exotischen Gärten und _____ wie in Venedig.

In den Jahren um 1520 eroberte der Spanier Hernan Cortez das _____ . Seitdem wird dort vor allem Spanisch gesprochen, und die meisten Menschen sind katholische _____ . Lange Zeit hieß es Neuspanien und hatte einen Vizekönig unter dem spanischen _____ . Im 19. Jahrhundert wurde Mexiko aber unabhängig. Vorangegangen war ein elf Jahre andauernder _____ .

Auch als Mexiko eigenständig war, gab es immer wieder Kriege. Unter anderem gegen _____ , was heute zu den USA gehört. Im Jahr 1910 brach ein Bürgerkrieg aus, der bis in die _____ nach 1930 dauerte. In dieser Zeit wurden immer wieder neue _____ ernannt und dann wieder gestürzt. Einer der berühmtesten Anführer dieser _____ war Pancho Villa.

Texas Kanälen Zeitalter Europa Land König Regierungen Rebellion
Stadt Unabhängigkeitskrieg Christen Gebiet Tolteken Jahre Tenochtitlan